

Aunque afortunadamente la situación nos estas permitiendo avanzar en las fases de normalización, a nivel sanitario la situación no ha cambiado y **se deben de seguir tomando todas las precauciones**

NO ACUDAN DIRECTAMENTE A CONSULTORIOS O CENTRO DE SALUD

-ES NECESARIO PEDIR CITA PREVIAMENTE:

EN EL TELÉFONO GRATUITO **900 100 737** QUE FUNCIONA DIARIAMENTE DE 9 A 21 HORAS

EN LA APLICACIÓN PARA MOVILES Y DISPOSITIVOS: **CENTRO DE SALUD ONLINE DEL SERVICIO EXTREMEÑO DE SALUD.**

O EN LOS TELÉFONOS HABITUALES DE LOS CONSULTORIOS Y CENTRO SALUD EN EL HORARIO ESTABLECIDO, FUERA DEL CUAL NO SE PODRÁ DAR CITA.

SI LOS SANITARIOS LO VEN CONVENIENTE LES INDICARAN QUE ACUDAN A LAS CONSULTAS.

Todo el tema de citas, analíticas y otros asuntos burocráticos, se atenderán vía telefónica pero también es necesario haber pedido cita previamente.

Dado que tenemos que responder telefónicamente a toda la demanda, no podemos atender las llamadas fuera de los horarios previstos para pedir cita, salvo urgencia.

URGENCIAS CENTRO SALUD

Salvo urgencias vitales, sigan llamando previamente al 927478345, el medico de urgencias le indicará si es necesario que vaya al centro.